
3 KOBAYASHI 2016.12 2

Municipal
News

小林市が進める政策や

　　　　　　　事業を紹
介します

　新庁舎新築工事の現場見学会を行います。現
在、行政棟、議会棟とも柱と梁の骨組が建ち始
めています。特に議会棟の構造材は、市有林の
スギ・ヒノキを使っています。庁舎建て替えは
52 年ぶりですので、ぜひご覧ください。
◆日時：12 月 23 日（金）10 時～ 16 時（雨天中止）
◆場所：小林市役所
◆スケジュール：１回目（10 時～）、２回目（11
時～）、３回目（13 時～）、４回目（14 時～）、
５回目（15 時～）※各 10 分前に集合ください
◆定員：１回 50 人（先着）
●問：管財課　℡ 23‐0222
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現場見学会に参加しませんか？

地域・観光交流センター建設開始
　市は、旧小林駅
舎に「地域・観光
交流センター（仮
称）」を建設しま
す。同センターは、
交流拠点や情報発信拠点のほか、防災機能
も高め、魅力的で安心・安全なまちづくり
の創出を図ることが目的。建物は２階建て
で、１階には観光協会や宮崎交通バス事務
所、２階には公共的に利用できる研修室や
展示場などの機能を備えます。旧駅舎の解
体が終わり、11 月 22 日、安全祈願祭が行わ
れ建設工事に着工しました。完成は、来年
６月を予定しています。

来年６月に完成予定

新庁舎の建設が進んでいます
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◆会場図

小林にゆかりのある「がんばる若者」を紹介！
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Pickup Event

平成 29 年小林市成人式
日時／平成29年１月５日（木）
時間／受付開始　10時30分～
　　　開式　11時
場所／文化会館大ホール
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　10月 22日～ 24日
に開催された第16回全
国障害者スポーツ大会。
父：孝一さんから頑張り
屋と言われる由花さんは、
「大会前は普段より筋トレ
に力を入れました」と笑
顔で話してくれました。
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第16回全国障害者スポーツ大会
陸上1500ｍ・800ｍ金メダル

<平成28年度小林市成人式から＞左上）式典開始前の受付右上）
式典に出席する新成人左下）新成人の誓い右下）集合写真

　平成８年４月２日から平成９年４月１日ま
でに生まれた人を対象に、成人式を開催しま
す。成人式は、新たな門出を迎えるにあたっ
て、家族やお世話になった人に感謝し、成人
としての責任を自覚する機会です。新成人者
が実行委員として、企画運営を行います。
　該当者へは、すでに案内状を送付していま
すが、届いていない人はご連絡ください。
●問＝社会教育課℡ 22-7912
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nowpeak と連携してイベント開催
　 日 本 版 DMO
の 設 立 に 向 け、
小林市の新しい
旅行プランの考
案などのために、
11 月 20 日、キャ
ンプ用品メーカー snowpeak と連携して「星
いっぱいキャンプ～ STAR DUST CAMP ～」
を開催しました。県内外から熟練のキャンパー
から初心者まで、17 組 52 人が参加。北きり
しま田舎物語での農業体験やひなもりオート
キャンプ場でのバーベキュー、星空鑑賞など
を行いました。参加者からは「使われている
食材の生産者が分かるような工夫があるとう
れしい」や「さまざまな視点で小林を楽しめ
るマップがあるとうれしい」などの意見をい
ただきました。市では、これらの意見を今後
の観光施策に反映していきます。

日本版DMOの設立に向け


